

Mazières-en-Gâtine

Partager les connaissances aquariophiles

Créée le 22 février, la nouvelle association Cercle aquariophile des Deux-Sèvres a eu sa deuxième réunion, vendredi 29. Dans un premier temps à la recherche d'un local, l'association vient de s'installer dans les locaux de la Maison pour tous à Mazières-en-Gâtine.

Damien Perez, fondateur de l'association, est technicien en station d'épuration et vit dans la commune. Guillaume Auzuret, cofondateur, est ingénieur en informatique et réside

à Pressigny. Tous les deux sont passionnés et ont débuté l'aquariophilie depuis une petite dizaine d'années.

Combien d'aquariums avez-vous ?

Damien Perez : « Ma passion du traitement de l'eau m'a donné l'envie de préserver les poissons et leur reproduction. J'ai commencé avec un aquarium, aujourd'hui j'en ai dix. J'ai des poissons exotiques, j'aime les Cichlidés, des espèces que l'on trouve dans le monde entier, les

poissons territoriaux de 2 cm à environ 25 cm. »

Guillaume Auzuret : « Je possède 40 aquariums dans 15 m², sur trois à quatre rangées, cela me prend environ une demi heure par jour de soins. »

Pourquoi avoir créé cette association ?

Damien Perez : « Pour se rencontrer, échanger, partager nos connaissances et nos expériences. Recevoir du soutien et des solutions en cas de soucis, avec la possibilité de traiter le problème sur place si besoin. Profiter de commandes groupées de matériel et de vivant. Mettre en place des ateliers. Faire des visites en groupe. Participer à un programme de maintien et diffusion d'espèces aquatiques en danger. »

Où en êtes-vous de votre installation ?

Damien Perez : « Nous mettons en place des bacs, et discutons sur leurs futures populations. Je passe tous les soirs, voir si tout va bien. Nous souhaitons être rejoints par d'autres aquariophiles »

Guillaume Auzuret : « Nous avons reçu nos premiers poissons d'Afrique, expédiés par un amateur, arrivés en avion de Lille. Nous avons installé nos premières crevettes bleues (*Néocaradina full blue rili*) et fini l'installation de cinq bacs. »

Tous les derniers vendredis du mois de 18 à 23 heures. Tél.

06 08 92 20 89. cercle.aquario.2s@gmail.com



Damien Perez (à gauche) et Guillaume Auzuret ont créé le Cercle aquariophile des Deux-Sèvres afin de transmettre leur passion pour l'eau et ses habitants.



Mazières en Gâtine